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Abstract (en)
[origin: DE4033674A1] Water-jet drive for water craft with a nozzle whose effective cross-section can be altered depending upon the water flow rate
to pump rotation speed = constant ratio, as can its effective direction of propulsion, the effective nozzle cross-section of which can be altered via two
mutually independently adjustable flaps (20, 21), whereby one control flap (20) is curved and arranged to be directly dirigible about a bearing fitted
in the nozzle body (19) while the other is straight and adjustable for position via two mutually independent adjusting devices (26, 33) with bearings
at each end in such a way that they can free a slot for the emerging water jet at their forward end for the nozzle body or at the rear end for the lower
edge of the curved flap or at both ends.

Abstract (fr)
Propulsion par jet d'eau pour engins aquatiques comportant une tuyère (D) de section efficace variable grâce à des volets de commande réglables
(20, 21) en fonction du rapport débit d'eau - vitesse de pompe = constante, et variable dans le sens efficace de l'éjection. La section transversale
efficace de ladite tuyère est modifiée par l'intermédiaire de deux volets (20, 21) logés de manière ajustable indépendamment l'un de l'autre, dont
le premier (20) a la forme d'un arc de cercle et est disposé de manière pivotante directement autour d'un palier (25') fixé dans le corps de la tuyère
(19), et dont le second (21) est de forme rectiligne et peut être positionné au moyen de deux dispositifs de réglage (26, 33) situés indépendamment
l'un de l'autre à ses deux extrémités de sorte que non seulement à son extrémité avant du côté du corps de la tuyère, mais aussi à l'extrémité
arrière, du côté du bord inférieur du volet en forme d'arc de cercle, ou bien aux deux extrémités, le second volet peut ménager une fente pour le jet
d'eau sortant.
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